



Bürger-Energie verpachtet Solardach

Familie Riedel (Bild) hat von der Bürger-Energie Lüdenscheid ein Solardach gepachtet. Wie Stefan Hoffmann von der Genossenschaft mitteilte, ist auf diese Weise eine ökologisch nachhaltige Stromerzeugung möglich, außerdem eine Sen-

kung der Energiekosten. „Zwischen einem Viertel und einem Drittel der Jahresproduktion kann derzeit direkt verbraucht werden, bei steigender Lernkurve nach und nach mehr. Der Überschuss wird eingespeist. Die Leistung beträgt 5,67

kWp.“ Als Reststrom beziehe Familie Riegel ebenfalls von der Bürger-Energie Lüdenscheid Regionalstrom zum Preis von 25,29 Cent pro kWh und 7,95 Euro monatlichem Grundpreis. Weitere Informationen sind unter www.bel-eg.de erhältlich.